



Acusan a AMLO de ser 'tapete' de Trump

Polémica. Se mofa el republicano y López Obrador lo califica de "visionario"

La oposición criticó la "tibieza" y "confusión" del presidente AMLO, al permitir que Donald Trump 'humillara' a los mexicanos con sus descalificaciones en su campaña.

Dijeron que se necesitará "destreza" política para enfrentar el "tenso y complejo" proceso electoral de EU, luego de la renuncia de Joe Biden a

la candidatura para su reelección.

Mientras el republicano se burló y dijo que "en 5 minutos obtuvo todo lo que quiso de México", y que hoy López Obrador "ya no es presidente", AMLO sólo dijo que Trump "es mi gran amigo", "un hombre inteligente", "de carácter, pero también visionario". —Victor Chávez / PÁG. 32

El mandatario cree que es su amigo, cuando humilla a los mexicanos, reclama la panista Mariana Gómez del Campo

"Me hubiera gustado que la postura fuera más contundente"

RUBÉN MOREIRA Líder de diputados del PRI

"Cuando coincidió con Trump, gobernó de rodillas"

JORGE TRIANA Vicecoordinador de AN en San Lázaro



PAN Y PRI VEN “TIBIEZA”

El Presidente “se puso de tapete” ante Trump, acusa oposición

El mandatario cree que es su amigo, cuando humilla a los mexicanos, reclama la panista Mariana Gómez del Campo

Se requiere destreza para enfrentar el tenso proceso electoral en EU, dicen

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La oposición del PAN y del PRI criticó la “tibieza”, “confusión” y actitud “bisoña” del presidente Andrés Manuel López Obrador, al permitir la “humillación” de Donald Trump contra los mexicanos con sus descalificaciones en su campaña electoral.

Consideraron que lo que se nece-

sita hoy es “destreza” política para enfrentar el “tenso y complejo” proceso electoral en Estados Unidos, a raíz de la renuncia del presidente Joe Biden a la candidatura para su reelección, lo que deja el camino libre a Trump.

Cuestionaron que, mientras Trump se burló y dijo que durante su gobierno “en cinco minutos obtuvo todo lo que quiso de México”, recursos, 28 mil soldados y todo, para frenar la migración e iniciar la construcción del muro fronterizo, y que hoy López Obrador “ya no es Presidente”, el mandatario mexicano sólo respondió que el candidato

republicano “es mi gran amigo”, “un hombre inteligente”, “con carácter y con visión”.

“El problema es que el Presidente sigue creyendo que Trump es su amigo, cuando lo que hace es humillarlo, y no sólo a él, sino al final humilla a todos los mexicanos”, criticó la diputada federal del PAN Mariana Gómez del Campo, quien también es presidenta de la Organización Demócrata Cristiana de América.

La también secretaria de Asuntos Internacionales del Comité Ejecutivo Nacional del PAN expuso a EL FINANCIERO que López Obrador “se ha puesto de tapete y se siente con la

comodidad de decir lo que sea, que no habrá consecuencias y que podrá seguir comiendo de su mano”.

El vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Triana, dijo también a este diario que “la tibieza del Presidente no es nueva: cuando coincidió con Trump como presidente, gobernó de rodillas a sus dictados”.

Además, “permitió que elementos del Ejército mexicano cuidaran la frontera para evitar que migrantes pasaran a EU; no objetó que Trump nos utilizara como refugio temporal para migrantes que esperan visado humanitario. Incluso Trump ha asegurado que jamás había visto a nadie doblarse como López Obrador ante él”.

Por otra parte, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió también a EL FINANCIERO que “cuando lo que se requiere es destreza para enfrentar el tenso y complejo proceso electoral que se avecina en Estados Unidos, a raíz de la retirada del presidente Joe Biden de la candidatura presidencial, el gobierno de México se ve muy bisoño”.

“Me hubiera gustado que la postura del Presidente fuera más contundente y en el sentido de la virtual presidenta”, dijo, ya que calificó de “sólida la respuesta de la señora Sheinbaum al no permitir que se falte el respeto a México”, expuso.

Anticipó que “con la decisión del presidente Biden, la contienda tendrá otro rumbo. Espero que el gobierno mexicano tenga la destreza para enfrentar el reto de un proceso con mucha tensión y donde nuestro país será tema del debate electoral”.

En contraste, Gómez del Campo consideró que, al responder a las afirmaciones de Trump, Claudia Sheinbaum incurrió en una actitud “imprudente, desafortunada y en una novatada, puesto que, primero, ella aún no es la presidenta de México y Trump es apenas un candidato”.